

MAGAZINE

Dandim Bojonegoro Pimpin Rakor Kesiapan Pengamanan Idul Fitri 1443 H

Basory Wijaya - BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID

Apr 20, 2022 - 13:49



BOJONEGORO, – Guna terciptanya situasi keamanan dan ketertiban dimasyarakat yang aman dan kondusif menjelang, saat perayaan dan pasca hari raya Idul Fitri, bersama Kapolres AKBP Muhammad dan Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Bojonegoro Andik Sujarwo, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto pimpin rapat koordinasi lintas sektoral persiapan pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1443 H yang dilaksanakan di Gedung Meliwis Satlantas Polres Bojonegoro. Rabu (20/04/2022).

Dalam arahannya Kapolres Bojonegoro AKBP Muhammad menyampaikan bahwa terselenggaranya rakor lintas sektoral merupakan wujud kekompakan dan sinergitas TNI Polri pemerintah daerah dan instansi terkait dari tingkat Kabupaten sampai tingkat desa dalam rangka melaksanakan operasi kemanusiaan pengamanan sebelum dan sesudah lebaran.

“Pelaksanaan lebaran kali ini berbeda dengan 2 tahun sebelumnya, yang mana lebaran 2 tahun yang lalu masyarakat tidak diperbolehkan melaksanakan mudik, namun untuk lebaran tahun 2022 ini berdasarkan keputusan pemerintah pusat masyarakat diperbolehkan mudik lebaran,” ungkap Kapolres.

Untuk itu, menurut Kapolres masyarakat yang akan mudik lebaran tahun ini akan mengalami peningkatan yang sangat signifikan, diperkirakan predeksi dari pemerintah pusat akan ada sekitar 85 juta jiwa yang akan melaksanakan mudik. Terkait dengan hal itu, Kapolres meminta semua pihak untuk segera melaksanakan persiapan dan melakukan pemetaan terhadap daerah yang rawan kriminilitas serta gangguan Kamtibmas lainnya.

“Perluantisipasi dan pencegahan serta adakan selalu koordinasi dan bertukar informasi demi kelancaran dalam melaksanakan tugas pengamanan mudik lebaran,” tegasnya.

Sementara itu, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto menyampaikan bahwa, kegiatan rakor lintas sektoral dilaksanakan dalam rangka persiapan untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat terkait kelancaran mudik lebaran, diketahui bahwa 2 tahun lebaran lalu pemerintah memberlakukan pelarangan kepada masyarakat untuk mudik dikarenakan adanya pandemi Covid-19.

“Dengan diperbolehkan mudik tahun ini oleh pemerintah, kesempatan ini saatnya waktu yang ditunggu-tunggu oleh warga untuk bisa pulang ke kampung halaman, sehingga akan ada peningkatan jumlah pemudik lebaran tahun ini,” kata Dandim

Untuk itu, Dandim mengajak semua pihak untuk saling komunikasi dan berkoordinasi agar perjalanan mudik yang dilaksanakan masyarakat dapat berjalan lancar.

“Perlu diantisipasi di lokasi jembatan Kare yang baru saja dibangun oleh Pemkab, kemungkinan akan menjadi jalur favorit yang akan digunakan masyarakat dan juga disiapkan tempat layanan vaksin disetiap perbatasan untuk mempermudah warga yang belum sempat melakukan vaksin,” pungkas Dandim

Dandim berharap semoga pelayanan yang dilakukan untuk masyarakat mejadi ladang ibadah terlebih dibulan suci Ramadhan ini, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman untuk mudik pulang ke kampung halaman sampai kembali lagi ke tempat kerjanya semula.

Hadir dalam rakor lintas sektoral, Dandim 0813 Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, Kapolres AKBP Muhammad, Kadishub Andik Sujarwo, Dinas Kesehatan, PJU Polres, Pasiops Kodim, Camat dan Danramil serta Kapolsek jajaran se Kabupaten Bojonegoro. (OMBESS)